ISTAVIZZI II BILL

MBARGO, EL JUEGO DEL NINGUN MOMENTO

resultado no refleja con sticia lo ocurrido en el mereció abultada derrota tar al President laró Perry en un

LIZARRALDE, GOLEADOR.—Hubo pocas cosas destacables en el anodino encuentro de ayer y entre esas pocas está la acluación goleadora de Lizarralde, autor de tres de los cuatro tantos que subieron al marcador y coparticipe del otro. Aquí está, fielmente captado por la cámara de Primi Carvajal, el momento de marcar el cuarto de un disparo de izquier da, tras rechace flojo de la zaga visitante.

ILLAEFEPORTIVA

lieve en los primeros minutos, has-

dériz a Lizarralde, que previamen-

(Pasa a la página siguiente)

Suplemento de LIBERTAD

ta vez hubo goles; pero ni con ante premio el público se rmó. Una aparente contradicmáxime si se tiene en cuenta el mal del equipo blanquivionarecía concretado en una ante debilidad ofensiva. Cualga que no haya sido espectadel partido de aver podría r que el equipo había logrado ar su crisis de modo satisfac-Por el contrario, los que nos al campo estamos convens de todo lo contrario. Efecente, los goles suelen ser un edio definitivo, una especie de nto mágico ante el que ninenfermedad futbolística puesperar. Y si tal como ayer

as en Nueva (

su inves'igació

ias Políticas de Loyola. igo en el apar rie del plan q

errie, Oswald

tar al President

ales ya habi

que una much

Sandra Moffet

iado en una o

nicidio. Pero Si

65, dos años d

a Policia de Nue

nanifesto que

oficial, Russo d

niedo de que (

se de perjurio

Clay L. Shaw

parte en las re

de opini

de Ferrie.

Clay L.

el, quien decla

olar de matar

defendió dicien-

conocia y que

to a Oswald

parte, los defe

tras el interrog

netieron a Spie

jurado que Spi

tido y que su

tenía validez po

Dean Andrews

n una audien Clay L. Shaw

1963 que se tr

as con el fin wald. Cuando

ren le pidió explegó a dar printes. Después, G

la verdad y

aciones eran

so, Andrews I

bia inventado

igina segund

cie a una am

por dos he

e habia hec

demostró se

el mundo po

her", un am

vo Estado

os (el mistr

assachuset

jo Spiesel.

minar. juicio formal que Perry no ha exacta y qu pudo identifi ran Ferrie y

el Valladolid no es capaz enar y afirmar su juego impor el fuerte viento de un or netamente favorable, es a mal es mucho más grave se va conocido de la ineficalensiva, que no es tampoco de Ferrie y of por supuesto. resentado al a que no nos

mos a calificar de potente wede hacerse viendo su in dad defensiva en momentos e y la ofensiva en todo mo--, pero si bastante apaña el Real Valladolid acredita los e importantes defectos, en los que sobresale su falta di mización, de recursos, algo mente incomprensible cuando

artido estuvo en franquía casi apre, Tan bien se pusieron las pas que las ato as tan fácil y favorablemente Mó sus dos primeras ocasiode gol, que, sinceramente, neva Or'ears, in anos que aquélio era el co-eclarar. Andres azo de una tarde completa, No mos en el rival de turno innientes serios para impedir aceptable exhibición de juego parte de los locales. Con dos antes del minuto veinte y ente un equipo correcto, sin ite, estaban fuera de lugar, na deuda pendiente de saldar sus seguidores, aquéllo era



Número 568

GOL DE ASTRAIN.—El navarro Astrain se mostró ayer más decidido que otras veces y jugó bien, sobre todo en la primera parte, en la que, tras una excelen'e jugada de Lizarralde por la banda izquierda, marcó el segundo tanto al cabecear el balón al ángulo contrario .- (Foto Carvaial.)

ejos defensivos, que, natu además, una convocatoria a la que el "once" local llegaba en circunsancias netamente favorables, aun que también llevaba implícito un mente un desafio, un reto riesgo de cierta importancia: el de buen juego, a esa potencia- ao dar la talla. Algo así como si que en buena lógica debe te en un examen le dejan a uno ele

éso: que no fue capaz de desarro llar ni medianamente bien siquiemarcador, generalmente juez severísimo, se mostraba ayer benevo lente en extremo, el veredicto del tribunal fue condenatorio. Y es que los goles, con todo y su enorme poder camuflatorio, no fueron capaces de tapar a los ojos del pú blico esa desorganización, ese abarullamiento, esa medrosidad y pobreza de recursos de que hizo ga la el equipo blanquivioleta. Se gané, sí, y con rotundidad; pero, pese a ello, se dejaron oír las pal mas de tango y los gritos de protesta, y realmente, esta vez no encontramos argumentos que oponer a semejante actitud porque, en el fondo, a nosotros nos ocurría igual: para justificar nuestros temores... nos aburría el pobre juego local y nos disgustaba la falta de auda cia, la inseguridad e ineficacia de

quiera en el marcador ni en el rival, pero el Real Valladolid no abandonaba jamás su actitud pre cautoria, y cuando llegó la hora de los cambios, resulta que el entrenador opta por sacar a un jugador de enlace en sustitución de uno de punta. Y lo malo es que la medida enlazaba con lo que de antemano tenía previsto el técnico, caso de que Alvarez, en la prueba que se le hizo antes del partido, no hubiera respondido, y que no era, como parecía lógico suponer, alinear a otro jugador de área, si no a un centrocampista. Luego, el ariete, mal que bien, jugó poco más de un tiempo, pero cuando llegó el relevo se hizo a costa de reducir los efectivos atacantes. Mientras, era ostensible -y explicable- el agotamiento del único jugador de brega que había en la zona central; pero tal contingencia no fue advertida en el foso, pese

a que en la segunda parte llegó a

que hacía gala el equipo de casa

No había peligro ni riesgo si-

ner el equipo blanquivioleta. Era, gir el tema y no es capaz de apro | ser agobiante el dominio de los ciones habituales para campo conbar. Al Real Valladolid le ocurrió azules en esa demarcación y muy trario, pero sin exagerar la nota al final se adoptó la elemental en ningún momento. Nada de remedida de vigilar de cerca a Rora la fácil lección, y aunque el vi que era el organizador del jue ta que llegó el pase medido de En-

go visitante. Tales datos reflejan que la falta te se había desmarcado. Era el de ideas y el nerviosismo se extienden también hasta la parte técnica, precisamente la llamada a corregir tales defectos en la plantilia. El asunto tiene trascendencia, porque a estas alturas la lu cha por los puestos de vanguardia se recrudece y hay equipos que tienen decisiva ventaja. El cómo va a afrontar el Valladolid la ta rea que le aguarda es algo que nos preocupa, pues no le vemos con la salud física y mental que la empresa requiere. Motivos, en nues tra opinión, más que suficientes

Camino fácil

Ya se ha dicho que todo se pu-so fácil ayer. El Plus Ultra había adoptado de principio las precau-

A las ocho, funeral

organizado por la Federación Oeste de Fútbol, Colegio Oeste de Arbitros y
Agrupación de Entrenadores,
quienes por este conducto
ruegan la asistencia de los
aficionados al fútbol valliso-

EVO RECORD DE RECAUDACION

QUINIELAS

30 de noviembre de 1970

Y muchos acertantes

MADRID. (Alfil).-Nuevamente se ha batido el récord de recaudación de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, con una cifra que sobrepasa los 267 millones de pesetas en la jornada de ayer, según se desprende del escrutinio preliminar. En cuanto a los acertantes, se han encontrado veinticinco boletos n todos los resultados correctos, 2.106 con trece y 35.290 boletos

Gijon - Málaga Español - Sabadell ... R. Sociedad Barcelona. Valencia - Zaragoza Sevilla - At. Bilbao Granada · At. Madrid ... × Real Madrid - Celta 1 Rayo Vallecano - Oviedo. 1 Ferrol - Burgos 1 Santander - Betis 2 Pontevedra - S. Andrés. 2 Onteniente - Cádiz × Langreo - Coruña Logronés - Hércules ...

MAQUINAS DE CALCULAR Pasion, 22 - Teléfono 226006



LA FIGURA DEL PARTIDO GATELL



Buen partido del medio de cierre. Gatell tuvo, es cierto, una labor cómeda, al igual que Cabo; pero la desarrolló impecablemente, cruzándose con oportunidad y pasando, además, la pelota con bastante mayor precisión que la que acostumbra, aunque quizá debió adelantar más su posición.









casual, fue e y a toda pr partido demi ón de Nixon una campan tidós Estados moso "Discut residencia con cuando sus de Muskie term FIESTAS ensa. millone. es lo manies: "He aqui



un contrine que tuvo el iah Spauld rueden ocur El mejor na de Chapp y el fraca ole que en en todo ruras. Pero el que ten tiempo la Casa Blu



CABO

Annque Cabo había jugado ya en Talavera y Eibar, en el Estadio no aparecía desde la primera jornada de Liga. El leonés, en esta reaparición ante su publico, cumplio bien en una cómoda y tranquila labor. Lo mejor, su toque de pelota y acierto en el pase, y lo peor, la lentitud en algunas jugadas que exigen más decisión y ra-

Esta tarde, a las ocho, tendra lugar en la iglesia de San Ildefonso una misa de funeral por el alma del malogrado Narciso Barre-

El piadoso acto ha side aficionados al fútbol valliso-

PUDO SER GOL.—Pudo terminar en gol esta jugada, porque tras un pase de Endériz, picando el balón por encima de la defensa, Astrain mandaria un centro que era medio gol, pero Alvarez se resbaló al ir a rematar y su disparo saldría desviado.-(Foto Carvajal.)

ESTA VEZ HUBO GOLES



TERCER GOL.-El tercer gol fue obra de Lizarralde, que ayer vio puerta con facilidad. El guipuzcoano marcó así el tercer gol, tras un aparatoso fallo de la zaga visitantel—(Foto Carvajal.)

(Viene de la página anterior)

primer gol. Luego, tres minutos más tarde -el diecinueve-, subía el segundo al marcador, en una por el propio Lizarralde y rubricada por Astrain, Entre uno y otro Salví pagó el tributo a su esfuer se esperaba que fueran los prime- el campo. La entrada de Cardeño ros, pero luego resultarían los úni- sa por Alvarez no arregió las co cos...

Pudo reducir distancias el Plus Ultra en dos ocasiones. Una, en el minuto veintitrés, en despiste de la zaga —que marcó mal y a dis-tancia siempre— y salida sin posibilidad de Achaerandio; pero el ariete visitante echaría fuera la pe lota. Luego volvería a repetirse el lance, casi calcado: pero en esta ocasión el portero local lograba apoderarse de la pelota en su intervención "in extremis".

El juego, que por unos minutos ortodoxos, se hizo en seguida monótono y aburrido. Endériz intervenía muy de tarde en tarde, y en el centro, Salvi se quemaba en constantes carreras, subiendo la pelota, entregándola y continuando hacia arriba, sin que una sola vez, por casualidad, se la devolvieran. Astrain jugaba más de extremo que lo que acostumbra y por su lado venían los únicos pe ligros, pues De Diego, muy voluntarioso en la persecución de balo nes. no acertaba en las jugadas de ataque, y por el centro Lizarralde lo intentaba todo y le salían pocas cosas bien, mientras Alvarez se mostraba torpe e individualista.

El Plus Ultra, poco a poco, iba haciéndose con el mando y control del juego en la zona central. pero, afortunadamente, era muy ingenuo. Menos mal, porque atrás el Valladolid marcaba por zonas y a distancia, dando siempre ventaja al atacante y por algunas zonas -el lateral derecho- dando ensación de impotencia.

ANGERS ANGERS

Al final, goleada

La segunda parte fue casi total mente de dominio visitante. El Va lladolid ofreció una pobrísima sen jugada impecable protagonizada sación, perdiendo por completo el por el propio Lizarralde y rubri- control de la zona central, porque gol se sucedieron los mejores mo zo anterior y, sobre todo a raiz mentos del juego local. Entonces de un encontronazo, flotaba sobre sas, porque al tener menos atacan

autos el partido tendría un final rralde dos pifias de la cobertura

Cuatro a cero. Un resultado es

ro que le hicieron a Lizarralde, y fupendo que, sin embargo, no sirva el malhumor del público se ca- ve. Hay coas que no pueden tapar nalizó por otros derroteros. Cerca ni los goles, y éso es lo que ayer ya del final, se limitó algo el do- le ocurrió al Valladolid, cada vez minio visitante con la vigilancia de más lejos de ser ese conjunto fuer-Salví a Rovi, y en los últimos mi- te y cuajado que las circunstancias demandan. Sus defectos sor Insospechado al aprovechar Liza- de tal magnitud que ni esa cifra redonda de los cuatro goles es capaz de ocultarlos...

J. I. PARRA



EL PORTERO LLEGO ANTES.-El meta visitante, Leat, se arroja a los pies de Astrain, logrando hacerse con la pelota, en una salida un tanto forzadu, en la segunda parte.—(Foto Carvajal.)

lantó más sus líneas, y en el centro no mejoró, en absoluto, el panorama, ya que el rubio interior no estaba inspirado precisamente.

Hubo fases en las que cl desconcierto blanquivioleta e ra tan grande que el público se encrespó. Y cuando la amenaza de tormenta era ya inminente, llegaría, de manera providencial para alguien, la incomprensible actitud de Bayón, escamoteando un penalty cla-



húmedo. El terreno de juego estaba bastanie blando, pero en buenas condiciones.

El campo registró una regular entrada, poco más o meno: como el dia del Ejea, lo que quiere decir que la repercusión sobre la tesoreria será un tanto exigua. El público patentizó en diversos momentos su disgusto por al pobre juego local y también contra la actitud del colegiado, que pasó por alto un clarisimo penalty a Lizarralde, en la segunda parte. Almeaciones:

Plus Ultra: Leal; Domingo, Lanchas, Filia: Rovi, Trujillo; Real, Jusé Luis, Rhodes, Goya y Espada. En el minuto cincuenta y ocho,

Luna salió por Goyo, y en el setenta y uno, Francisco sustituyó

R. Valladolid: Achaerandio: Heredia, Cabo, Recio; Salvi, Gatell; Astrain, Endériz, Alvarez, Lizarralde y De Diego.

Cardenosa salió por Alvarez en el minuto cincuenta y cuetro GOLES.-Minuto dieciséis: Pase magnifico de Endériz a Lizarralde, desmarcado en el centro, que para la pelota con e' pecho y sin dejarla caer em pulma a la media vuelta batien do a Leal con un disparo raso, cruzado. 1-0.

Minuto diecinueve: Jugada de Lizarralde por la banda izquierda, con centro pasado sobre Astrain, que cabecea picando la

Minuto ochenta v cinco: Fallo espectacular de la zaga visitante que Lizarralde aprovecha ba tiendo a Leal con un tiro de

media volea, angulado. 3-0. Minuto ochenta y siete: Golpe franco que saca Cardeñosa, rechace corto de la zaga y Lizarralde, oportuno, marca de un tiro a media altura. 4-0.

INCIDENCIAS.—Se jugó con gran corrección, sin que tuvieran que intervenir los masajis-1as. Recio, Heredia y Salvi so dolieron en sendos encontrona pero siguieron jugando.

ARBITRO.-El leonés Bayón, que llevaba el partido discreiamente. errando quizás en algunos fueras de juego, un tanto rigurosos. Cometió el grave error de no señalar un penalty a Lizarralde, clarísimo. El za quero derribó por detrás al de lantero local, que llevaba la per lota controlada. Luego pasó por alto, también, una nueva falta de la zaga a Lizarralde, tan bien dentro del área, y a partir de entonces no die una a derechas, ganándose frecuentes broncas del público.

OTROS DATOS. - Nueve sa ques de esquina lanzó el Plus Ultra y ocho tiros a puerta, sicte de cllos, fuera. quince faltas. El Valladolid sa co seis saques de esquina y disparó a gol en catorce ocasiones, siete de ellas fuera. Le pitaron dieciocho faltas y ocho fueras de juego.



FARMACIA DE

Y otra vez ganamos y otra vez sufrimos y otra vez volvimos a hacer ese ridículo que comentan incluso los de fuera de nuestro lugar. Porque resulta que así ni podemos subir a Primera, ni a por favor. Segunda ni a Cuarta. Bajaremo a Regional y allí nos quedare mos para siempre, empeorando lo presente.

-¿No le parece, señor Bayón -Perdone, pero paso. -¿Nerón, también?

-Bueno, es que en Valladolia son ustedes tan exagerados, que no me extrañaria que celebraran un campeonato de tiro a larga aistancia e instalaran el blanco en Pernambuco. -¿Sabe que en Valladolid las

arma usted cardina? -Más cardina la armó aquei

tio que entró en una farmacia corriendo, y pició al farmacéu tico algo que le cortara el hipo ¿Y qué pasó? Cuente.

-Pues que sin mediar ni una palabra más, llegó el farmacéutico y le dio un tortazo que le tiró al suelo. --- Ya.

-El cliente, naturalmente, se levantó indignado.

-iNo queria usted que le quitara el hipo? —dijo asombrado cl boticario. -¿Y qué dijo el del somapo:

-Si, pero a mi señora, que es ta esperando en el coche. El señor Bescós nos recibió nada más pedírselo, que ya es decir Así que luego de hacerle todas las carantoñas habidas y por

haber, le espetamos. -¿Verdad que no le disgustó el partido?

-Ni un pelo. -¿Y eso?

-Porque ambos conjuntos jugaron bien, porque el Valladolia estuvo bastante más resolutivo que López Bravo con la Ley Mills y porque si bien es verdad que nos ganó el Valladolid, tampoco es menos cierto que si nos ganó fue debido a nuestros fa-

¿Es que podría objetar algo a nuestros dos primeros goles? -Ni yo, ni nadie. -¿Entonces?

-Es que en la segunda parte dominamos nosotros, ya lo sabe. Y como cuando se domina, in cluso se pone el "seis doble"; de ahi que al no ponerle hiciéramos va es decir -¿Le gusté el Valladolid?

-¡Qué le diria yo! -Que si le gusto el Valladolid.

-Pues no, ¿qué?

-Pues que no faltaba más.

-¿Pero qué? -Qua dominamos nosotros, u

como cuando se domina se pone incluso el "seis doble", pues -¿Acusaron ustedes algo?

-No, porque no somos "acusicas'

-¿Sin embargo?

modos, ¿no?

-Creo que estamos faltos de experiencia experimental y que desde luego y desde más tarde nos falta valor en la delantera. -Su equipo es joven de todos

-Ya ve si será joven, que la mayoria de los chicos está en la mili", y los que no están es porque son hijos de viuda.

-¿Sabe que queremos subir? -¿A la Luna?

-A Segunda.

-Pues yo creo que a Marte tendrian más probabilidades, ino? -¿A qué se dedica en sus ra-

tos de ocio? -A pescar. La mar me gusta la mar. -¿Y qué?

-¿Que a que usted no sabe en qué se parece una cocina al mar? -Me rindo.

-Pues en que en la cocina hay cacerolas y en el mar ya estan hechas. Coque, siempre fiel a sus prin-

ipios, también nos recibió con o puesto. -¿Qué, Gerardillo? -Que a estos chicos no les en-

tra en la cabeza que para dispa rar hay que darle fuerte al gatillo: -¿No tendrán miedo a la ga-

THE REPORT OF THE PARTY OF THE



-¿Cómo decias?

-Que qué te pareoió el partido. —A mi bien, ;y a ti? —Yo un "whisky" con soda,

-No seas tan "espabilao", que ahora estamos hablando de fút-—¿De fútbol, dices? —De fútbol, sí. Porque da la

casualidad de que durante toda la primera media hora hicimos un auténtico encaje de bolillos. -¿Y durante el segundo tiem-

-Dejamos el encaje e hicimos

aguas por todas partes. -iY tú lo entiendes?
-Ni yo, ni nadie. -¿Por que?

-Porque habis con los chicos, pecto tengo más confianzo durante el descanso, hablamos de en mi coche. todo, pusimos los mentos sobre las "ies" y los dos puntos sobre las "diéresis" y si te he visto no

me acuerdo. -¿Por qué? -Porque salen nerviosos.

-¿Salen o se ponen?

-Creo que se ponen. El públide soslayo, bastante alta co se mete con clios, se mete conmigo, y si el entrenador tie. cogimos la moto y nos larga ne alguna culpa del nerviosismo con viento fresco. de los jugadores, entonces es

que yo no me "jalo" una n y se acabó y se terminó. -¿Crees que el 4-0 rejlej verdad, toda la verdad y más que la verdad? -Pues si y no, como diria m. (Alf

a ce

cera Div

en un e

(U

lel And

sobre to

ero sin i

Por part

TADOS

MADRID

ICO DE 1

LMAS .

2; Vill

ecano

; Calv

Burgo

er, 0; Be

FICACIO

VALLEC

LLON

DRES

REAL

NTAN

NTE

SOTEL

ADOS

1; Ch

PICACIO

ASTIA

LAD

MAI

Sab

otro. -¿Por qué? -Porque los dos primero les fueron bandera, bande PLONA. (A

enganche.

— Te gustó el Plus Ultra?

— El Plus Ultra y el estar en diffic ael Campo Grande vienen se la mano.

-: Por qué? -Les falta profundidad. -- Ahora, Coque, ponte la en el corazón y dinos si c que podemos ganar algún

fuera de casa. por caruce -La verdad es que en este

Por que? -Porque hace cinco años le tengo y todavia no he p ni una sola factura por i

—¿Y no se queja el dueño taller donde le llevas? Y como parece que nos m

TALLERES

CARROCERIAS - CHAPA

PINTURA DUCO SOLDADURA AUTO-ELECTRICA TRABAJOS GARANTIZADOS BANCO CONTROL DE CARROCERIAS

> Carretera Leóp 59 - Km. Teléfono 224 VALLADOL

No dio sensación de seguri-

que tuvo que intervenir. Acer- pista.

tó en una salida en la primer; parte evitando un tanto. MEREDIA

Otro encuentro más en su floja línea de las últimas jornadas, aunque en Eibar dio muestras de hallarse recuperado. Ayer se mostró lento, inseguro cia en la segunda parte. y sin flexibilidad.

CABO

Su actuación se juzga en otra nes físicas y su merma de fa sección.

RECIO

Cumplió bien, aunque en ocasiones abusase de los «globos»; pero, indudablemente, impuso su lev en la zona v se cruzó con eficacia cuando era preciso.

SALVI

Corrió el campo cien veces en la primera mitad, en una labor agetadora de sube y baja, que resultó muy práctica, pero en la continuación pagó el tributo a ese esfuerzo, flotando en el campo. A última hora, cuando se pegó a Rovi, cumplió me-

GATELL El mejor.

astrain

Con otro espíritu y más decisión y, por supuesto, mucho mejor que en anteriores actua- cia.

ciones. Hizo sus mejores ju das en la banda y marcó un s gunda parte, en la que se dad en las escasas ocasiones en tró con tendencia centroca

ENDERIZ

No cuajó una actuación o pleta, sobre todo en la prin parte, pero indudablement poco juego que ayer hizo equipo nació en él, que, más, intervino con más frecu LTADOS

ALVAREZ

Salió en deficientes cond tades se hizo notar. El púl no le perdonó sus afanes vidualistas en momentos c Fue sustituído a los nueve nutos del segundo tiempo.

LIZARRALDE

El más peligroso y trabaja de la delantera. Fue a todos balones, tuvo fallos, pero bién aciertos y ahí están OVIEDO tres goles y la colaboración, cisiva, en el otro.

DE DIEGO

Puso mucha voluntad y jó mucho en apoyo de los atrás, pero acertó pocas en las jugadas ofensivas, trándose bastante torpe and

CARDEÑOSA

Jugó treinta y tantos II y su labor, salvo algunos tellos buenos, careció de

EL PLUS ULTRA

No mereció el conjunto ase- distancia y con falta de pu gurador tal goleada, pues supe. ría, malogrando alguna ró al Valladolid en muchas facetas del juego, como organización, marcaje y fondo físico. El equipo madrileño se el Trabajó mucho y bien el Plus además con una correcció Ultra en el centro del campo y traordinaria y fue, en sun suya fue la miciativa en casi digno veneido e mjusta todo el segundo tiempo. Su gra- goleado, Individualmente, ve defecto fue la ineficacia rematadora, pues casi siempre sus mejores elementos, con ensayó el disparo desde larga Luis.

siones claras, sobre todo minuto veintitrés, cuando des disparó alto a puerta vi

magnifico pase de Endériz - (Folo Carvajal.)

EL PRIMERO DE LA SERIE.-A los dieciséis minutos de juego

Lizarralde abrio el marcador, al rematar a la media vuelta un

e terminó.
el 4-0 rejlej

profundidad.

ue, ponte la m

es que en esta confianza

avia no he pa

actura por re

ece que nos m

pastante alta

to y nos largas

CEREZO YUST

59 - Km. 19 Teléfono 2240

VALLADOLI

XI-1970

TERCERA DIVISION

PALENCIA, EMBALADO: 8 POSIT

a cero en el partido lo ayer por la mañana en "jalo" una ro de La Mina, en Madrid, termino. Perera División. Al descanso con el mismo resultado. a verdad y no rdad? no, como diria

nes siguientes: Palencia: Bermejo; Pepín, Már-

quez. Quico; Alonso (Iglesias), Sal_ va; Gento, Tinin, Taulez, Ferrero y Durango,

Carabanchel: Peña; Ardanaz

dera, banden gona. (Alfil).—Por un gol equipos presentaron las siguientes

el Plus Ultra? de juego por Ortíbar, al Mirandés:

tra y el estant en difícil ángulo de tiro Arroyate, Ninde vienen inde vienen a dente pase de Osaba, venasuna al Mirandés en parespondiente al segundo de Tercera División.

hitraje corrió a cargo del Osaba (Oscariz), Ortibar, Tirapu y y dino, si ca Lacarra, que se compílicó Burra. ganar algun den un encuentro que dis-

ce cinco años 0: Eibar, 0.

queja el dueño mai Tormo; Orús, Díaz, Mi-Braceras, Rangil; Teresa, ez (Blázquez), Mayoral y Murguiondo; Mugica, Gui-

ceiza; Aranegui, Berriozáeve (Urbieta), Arroyabe, eta, Lustres y Zárate. el señor Campillo Llor, o Murciano, imparcial. entro ha sido de claro el Andorra, con acoso y obre todo en la segunda or parte del Eibar hubo presión."

Mirandés: Aramayo; Eguarás Arroyate, Nano; Angelín, Caito; Euba (Piñuela), Baroja, Erro, Me-

na y Navares. Osasuna: Lanas; Calvo, Torrens Manu; Andueza, Ciaurriz; Jordana,

en un encuentro que dis-por cauces de absoluta de-el marcador reflejó con exacittud ad. A sus órdenes, los el desarrollo del encuentro.

ORRA (Teruel). (Alfil.)— algunos contraataques, sin peligro alguno, a excepción de una escapada en el último minuto, en que Zarate estuvo a punto de conseguir

Destacaron, por el Andorra, Tor mo, Diaz y Braceras, y por el Eibar, Aranegui y Chinchurreta. El entrenador del Eibar, Arberas dice que le había gustado el ambiente y el público, y que resultaba muy dificil ganar al Andorra en su casa. "He tenido que programar el juego adecuado a mi equipo para amarrar un punto positivo, lo que hemos conseguido. El Andorra ha ero sin fortuna al tirar al hecho un buen juego de acoso

Sevilla, 3; Atlético de Bilbao, 2. Granada, 0; Atlético Madrid, 0.

3 2 14

6 4 12

Pontevedra, 0; San Andrés, 2.

Onteniente, 0; Cádiz, 0.

Langreo, 1; Coruña, 0. Castellón, 3; Moscardó, 0.

0 4 25

4 12

5 16

6 13 7 9

11

9

7 2 4 16

6 3 4 16 7 1 5 12

12 11

11

13

16 + 2

16 + 4

16+ 4

15 + 3

10-

Logronés, 1; Hércules, 0.

3 21

11

12+ 2

10-2

Real Madrid, 4; Celta, 0. Las Palmas, 2; Elche, 2.

ASIFICACIONES

PRIMERA DIVISION

SEGUNDA DIVISION

Málaga, 0 3: Sabadell, 1. dad, 1; Barcelona, 0. Zaragoza, 0.

lecano, 1; Oviedo, 0.

VALLECANO

NTANDER

ENTE

el, 0; Palencia, 1.

Real Unión, 0.

1; Chantrea, 0.

eño, 2; Salamanca, 1.

San Sebastián, 1.

TADOS

TERCERA DIVISION

GRUPO SEGUNDO

2; Calvo Sotelo, 1.

der, 0; Betis, 1.

SOCIEDAD

n la que se mo encia centrocam

a actuación co do en la prime dudablemente ue ayer hizo en él, que, a con más frecue ida parte. 2; Villarreal, 1.

icientes condi merma de fac notar. El públi sus afanes in momentos cl a los nueve indo tiempo.

DE roso y trabaja fallos, pero ta y ahí están si colaboración, di TQ.

voluntad y tre apoyo de los ertó pocas va s ofensivas, m nte torpe ante

SA y tantos min lyo algunos careció de el

RA falta de pu do algunas sobre todo

rés, cuando o a puerta va brileño se empleo a corrección fue, en suma e injustam

dualmente, R lo y Real fue mentos, con J

Osasuna, 1; Mirandés, 0. Talavera, 3; Ejea, 1. Calvo Sotelo Andorra, 0; Eibar, 0. Valladolid, 4; Plus Ultra, 0. Getafe, 0; Tenerife, 0.

J. G. E. P. F. C.

2 2 22 13 LADOLID MADRILENO 15+ 23 4 14 5 14 7 12 TELO ANDORRA ... 14

7 14

ap. (Alfil.) - El Caraban-, nales, que tuvo muchos errores, los, (Martínez), Calderón, Luimi (Ca., Gimeno, Fede, Lolo y Javier.

GOL. - El único tanto del enperdido frente al Palencia equipos presentaron las alineacio- margo); Sanz, Calleja; Caballero, cuentro lo marco Taulez en el miinuto diez de la primera parte.

LASARTE (Guipúzcoa). (Alfil). cal; y, en el forastero, Chapela El Michelín ha vencido al Real Ferré.

Unión de Irún por dos goles a cero, en partido de fútbol del segundo grupo de Tercera División. Finalizó el primer tiempo con el mismo resultado.

Alineaciones: Michelín: Irure; Lozano, Aman-tegui, Basurto; Isasa, Urruzola; Irureta, Losada, Ibeas (Michelín), Villarramendi e Imaz (Romero). Real Unión: Zabaleta; Frutos, Goñi, Arguiñano; Ferré, Berascoechea, Juan Mari, Chapela, Pagola (Alca-

lá), Urdampilleta y Solana. Arbitro: Señor Pascual, del Colegio Navarro, regular. GOLES.-El uno a cero lo esta-

oleció Imaz, en el minato dieciocho de la primera parte, al apoderarse de un balón que había sido cedido en corto a su portero por i un defensa irunés; el tanto lo marcó de tiro cruzado. Dos minutos al Huesca. forma esquinada, logrando el dos cero, resultado definitivo.

EL PARTIDO.—Clásico de rivalidad regional, con muchos nervios El Michelín hizo un extraordinario primer tiempo, mientras que en la segunda mitad se dedicó a defender el resultado, pasando a dominar los Urruzola e Irure por el cuadro lo- dominó más el Huesca.

Sanse arrancó un punto en Huesca

HUESCA. (Alfil). - Huesca, 1; San Sebastián, 1. (Primer tiempo, 0-1.) Alineaciones:

Huesca: Aldea; López, Valen-tín, Ausaberri; Fede, García; Borbón, Lamarca, Ortega, Lacruz y

San Sebastián: Uniticoechea: Uranga, Cortabarría, Murillo; Alcorta, Larrañaga; Garmendia, Irigoyen, Azcue, Iriarte (Eguren) y Oyarzabala,

Arbitro: Pascual López, algo casero. Perdonó un claro penalty

después, en un avance conjuntado de la delantera local, Ibeas tira de tos del primer tiempo, Irigoyen, de tira raso, marca el primer tanto.

A los veinticinco de la conti-nuación, un centro de Borbón lo intercepta con ambas manos Murillo, dentro del área. El penalty lo transformó Fede en el tanto del empate.

En el primer tiempo el domiiruneses. Destacaron Amantegui, nio fue alterno, y en el segundo,

sin golles finalizó el encuentro de Aranda y Serrano. fútbol entre el Getafe y el Atlético Tenerife. Buena entrada en el campo municipal, pese a la inseguridad del tiempo. Arbitró, mal, el señor Camina, del Colegio Ballear.

Alineaciones: Tenerife: Del Castillo; Pepito, Molina, Lesmes; Mauto, Esteban; Juanito, Jorge, Soto, Cabrera y

Getafe: Pérez; Sánchez, Sanz, que a su vez f Gutiérrez; Sánchez Rubio, Monte-cado del Getafe.

MADRID. (Alfil). - Con empate, ro; Mariano, Arenas, Díaz, Chave

El partido, como indica el resultado, fue muy competido, y el empate, justo, pues ante la superioridad técnica del Tenerife, el Getafe opuso un gran coraje, viéndose favorecido por las carac terísticas de su terreno de juego, carente de hierba.

Molina fue el mejor jugador del Tenenife, quien anuló a Chaves, que a su vez fue el más desta-

Pobre victoria del Tudelane

TUDELA (Navarra). (Alfil).—Con, Orio (Aranguren) y Pascual I. victoria de los locales por un gol a cero terminó el encuentro disputado ayer entre el Tudellano y el 8- 6 Chantrea, que llegó al descanso con 8- 4 empate a cero. Alineaciones:

7-3 tino, Lerchundi; Lecumberri, La-

Monreal (Sola), Arbeloa, Astrain, de pobreza técnica.

Arbitró el guipuzcoano Urtuti que estuvo bien.

El único gol del encuentro llegó a los sesenta minutos, cuando Goldara remató un centro de Los Tudelano: Añón; Marcilla, Faus- Arcos de espandas a la meta. Buena entrada en el "José Anto-

rumbe: Los Ancos, Roldán, Gol-dera, Marañón II y Baldero (Do que con viento, que contribuyó al mal juego de ambos equipos. La Chantrea: Sarobe; Escudero, victoria del Tudelano fue justa, Uriz, Pascual II; Arza, Romo; Lanque el partido, en general, fue

El Atlético Madrileño doblegó al Salamanca

MADRID. (Alfil). — El Atlético Oliver; Calero (Sancho), Iribarren madrileño venció al Salamanca por Ramírez, Geñupi y Román. dos tantos a uno en partido jugado en el Estadio Manzanares. En la primera mitad, los atléticos ma drileños vencian por uno-cero. Arbitró, bien, el colegiado señor

Diaz Frias.

At. Madrileño. Oya; Raya, Gil. Daniel; Galán, Galindo; Domingo, Malaquías, Amilo, Morón y Chiqui Salamanca: Carlos; Eloy, Huer tas, Sierra; Manolo (Juan Manuel), durante casi todo el encuentro,

GOLES.-A la media hora de jue go, Domingo consiguió el primer gol para el Atlético. A los quince minutos del segundo tiempo, Emi lio marcó el segundo tanto local, v en el minuto cuarenta, de penarty, Román hizo el gol del Sala-

Batalló mucho el Atlético Madrileño, imponiéndose con éxito a la veteranía y fuerza del Salamanca, ria, en jugada que intervino toda equipo éste que se vio dominado

El ljea fue dificil rival para el Talavera

fil).—Allineaciones: Talavera: García Remón; Casquero, José Mari, Arnedo; Ruiz, Trujillo; Ramos, Arranz, Arias

Santi (Raba) y Emiliano (Heredero). Ejea: Villa; Solichaga, Font. Gay; Juani, Pilas; Mateo, Murillo,

Chirri, Saura (Sánchez) y Men-Arbitró et señor García Cruz,

A los dos minutos del primer tiempo Arias consigue el primer tanto de los locales. A los veinti dós empata el Ejea por mediación de Saura. Con este resultado se llega al final del primer tiempo. En la segunda pante, a los cinco minutos, Heredero marca el segundo gol del Talavera. A los veintiuno, Arias consigue el tercero y último gol talaverano.

El partido, que parecía fácil pa-9-3 ra el Tallavera, no lo fue tanto 7- 5 por la resistencia que opusieron lo 6 visitantes, que incluso consiguie 7 ron llegar al descanso con empate

cambios introducidos en la delantera talaverana dieron a esta línea más eficacia y movilidad.

TALAVERA DE LA REINA. (Al- a uno. En la segunda mitad, los

Caja en acero inoxidable y antimagnético 100 % sumergible hasta 200 mts. Movimiento de precisión. ROAMER enteramente automático con calendario

ACCIONISTAS DE LA

Los accionistas de la Compañía Telefónica constituyen una amplia comunidad de pequeños ahorradores, cuya principal preocupación es formar un patrimonio para hacer frente a las necesidades propias y a las de los suyos.

> Para incrementar aún más su solidaridad, y reforzar su seguridad ante posibles riesgos de un infortunio inesperado, se ha establecido un

SEGURO COLECTIVO DE LOS ACCIONISTAS DE LA TELEFONICA que ofrece positivos beneficios y ventajas

Solicite información sobre este Seguro en todas las Oficinas Comerciales de la Compañía, y en sus

OFICINAS DE ACCIONISTAS

MADRID Av. José Antonio, 28 Teléfono 221 93 81

BARCELONA Puerta del Angel (esquina Plaza Cataluña)

Teléfono 231 34 34

BILBAO Buenos Aires, 10 Teléfono 24 39 10

OMPAÑIA TELEFONICA NACIONAL DE ESPAÑA

FUTBOL REGIONAL (0-1) El Rioseco, batido por la A. D. Ferroviaria

Alineaciones:

C. D. Rioseco: San José; Luis, Luis Angel, Perrote; Pepe Luis, Federico; Pirelli, Guzmán, Esteban, luan Carlos y Pelaz.

A. D. Ferroviaria: Vicente; Nazario, Maxi, De Torre; Chacel, Ronán; Toñín, Guillermo, Pedro, Gordaliza y Sobrino. En la segunda mitad Bezos y

Fernández sustituyeron a Perrote y Esteban, del C. D. Rioseco. Arbitro: Señor De la Hoz, auxiliado en las bandas por los señores Durantes y Aragón.

GOLES.-A los treinta minutos de la primera mitad, Toñín, extremo derecha de la A. D. Ferrovia la delantera del conjunto visitante. marcó el único tanto del encuen-

Clasificación general «Trofeo de Plata» al jugador más regular des C. D. Rioseco: Federico, 11; Guzmán, 19; Luis Angel, 10; Luis, 9, José Luis, 8; San José, 8; Juan Carlos, 8; Pirelli, 7; Esteban, 6; Torices, 6; Pelaz, 6; Perrote, 5; Rodriguez, 2; Bezos, 1, y Fernández, 1.

LA BATERIA SE DESCARGO Comentábamos en la crónica de

portiva de la pasada semana, el polística de los hombres que nor-primer tiempo que el C. D. Riose malmente crean un poco de luz, de los Almirantes. Un primer tiempo ante el que tuvimos que descu luz en Laguna de Duero.

raciones que la de conseguir suel mínimo de goles. Cuán sería partido. nuestra sorpresa y la del equipo en contra del equipo local.

legiado de turno, que nos favore- para enderezar el encuentro. ció con un penalty, que Guzmán retiraron del terreno de juego cansados de no hacer nada, porque bien es vendad que ayer, en o reponer las baterías. el Estadio de San Sebastián, de Medina de Rioseco, la batería fut- JESUS M. REGLERO GARCIA ***********

co brindó a la afición de la Ciudad que esparcen desde el centro del terreno hacia la línea de ataque, se descargó en el momento de cobrirnos, por ese magnífico fútbol menzar el partido. Y con una baque el conjunto riosecano sacó a la terfa descargada y en baja forma, el conjunto, que desde el pri-Ayer la papeleta era mucho más ner momento salía favorito, no arrancó. Le falltó esa claridad de Recibíamos en nuestro Estadio a ideas ese moverse en el terreno un equipo que no traía más aspi- de juego con desenvoltura y presteza, esa jugada individual que. ietar al conjunto riosecano e irse aunque no somos muy partidarios a la capital con una derrota por de ella sirve para solucionar un

Ayer, al conjunto riosecano se le que nos visitó, qué duda cabe, paró el motor. Juan Carlos, Guzcuando al finalizar el encuentro el mán y Federico, piezas claves en marcador reflejaba un uno a cero el engranaje del conjunto, se atascaron de tal forma que no supie-Pese a la buena voluntad del co- ron o no encontraron la fórmula

Do puntos cedidos a un rival uanzaría fuera, los representantes que se mereció el triunfo consebalompédicos de nuestra ciudad se guido. Pero no nos alarmemos. Jueda mucha Liga por delante Ahora, eso sí, habrá que cargar

Resultados de la jornada

PRIMERA CATEGORIA Real Valiadolid, 3; C. D. Sava, 0, C. D. Arces, 1; Laguna Pandoro, 1. Fasa Renault, 3; C. D. Girón, 1. SEGUNDA CATEGORIA SEGUNDA CATEGORIA
Endasa, 5; Beloit, 1.
Atlético Girón, 0; Santovenia, 4.
San Pío X, 2; La Flecha, 2.
A. D. Castilla, 13; C. Telefonica, 0.
Juventud Josefina, 2; Azor 4.
Castrovita, 0; Atlético Rondilla, 1.
Fuensaldana, 1. San Carlos Atlético, 4.
A. D. Circular, 0; At Valladolid, 0.

JIVENILES JUVENILES

Primera categoría
Fasa Renault, 2: Vivero, 2.
San Pedro Regalado, 1; Pisuerga, 1.
Victoria León, 0: Real Valladolid, 2. Segunda categoria
Sava, 5; Juan de Austria. 0.
Santovenia, 0, Pajarillos, 0.
Fuensaldaña, 1; San Carlos, 4. Aguilas, 0; Cristo Rey "A"

**

BER

an Gich

rrando

o a Mui

iés: La

igardi, I

ui, Mic

PRIMERA DIVISION



T DE MADRID RECUPERA

En Atocha, la Real frenó al Barcelona Partido completo en el Sánchez Pizit

Barcelona, 0.

Alineaciones Juan Carlos, Marti Filosia, Marcial y Pujol.

Real Sociedad: Esnaola; Sein, vestre, Mendiluce y Beronat.

el colegiado señor Sánchez Ríos, basada en el juego duro. pésimamente. Perjudicó a la Real

solo ante el meta Reina, al que in- das.

no daba ninguna sensación de pe-ligro. Los contados contraataques el Barcelona, que causó una muy corresponsal deportivo de PYRESA. desesperada, remató fuera; el ba ón J. M. A. Sáez.)—Real Sociedad, 1; no llegó a salir de la línea del que intentó realizar fueron corta- pobre impresión. campo; despeja la defensa en cor-

to, recoge Araquistain, quien cede Barcelona: Reina; Rifé, Gallego, a Boronat, para que éste centre so-Eladio; Torres, Zabalza; Rexach, bre el segundo palo con remate fulminante de Arzac al fondo de la red.

JUICIO CRITICO.—La Real So Martinez, Ormaechea; Arzac, San- ciedad, en el mejor partido de la tamaria; Urreisti, Araquistain, Sil- actual temporada, se impuso en todos los terrenos a un Barcelona En ninguno de los equipos hubo que en nada justifico su condición de lider. Los azulgranas salieron dispuestos a mantener el empate ARBITRO.-Dirigió el encuentro a cero en el marcador, faceta ésta

La Real Sociedad acorraló por Sociedad, sin querer enterarse de completo al Barcelona en su área lo que sucedía en el área azulgra- con una gran tarea por parte de na donde se produjeron dos penal- los azulgranas para despejar sin ties clarisimos que pasó por alto. ton ni son los balones que peligro GOL. - 1-0: Ochenta minuto: samente se aproximaban a los do En uno de los numerosos ataques minios de Reina. Acoso y más acodonostiarras, Urreisti adelanto el so contra la puerta del Barcelona, balón sobre Araquistain, pero és'e con jugadas magnificamente liga-

Gost facilitó la

MADRID. (Crónica de PYRE-SA, por Antonio G. Rimada.).-Real Madrid, 4; Celta, 0. Alineaciones:

Real Madrid: Borja; José Luis Benito, Touriño; Zunzunegui, Zo- inmóvil. co; Miguel Pérez, Pirri, Grosso, Fleitas y Bueno.

En la segunda parte, a los nueve minutos, Velázquez entró por Grosso, y a los reinta y ocho, Sanchís ocupó el puesto de Be- balón.

Celta: Gost; Isabelo, Manolo,

A los cuarenta minutos de la tidós, Isabelo, al sujetar a Ma-mano. nolín Bueno, se resiente de una lesión en la rodilla, abandonanto Pearito.

Arbitro: Arrantía, bien. tos de juego se registra una sen- de jugadas, hubiese ganado siem- che, 2. Alineaciones: sacional internada de Touriño pre, porque buscó la victoria. Los Las Palmas: Oregui; Martín, To-por el ala izquierda, doblando a gallegos salieron a contempori-nono, Hernández; Castellanos, Guecentro lo cede Isabelo a Gost, ros —y tres sensacionales inter-quien devuelve de nuevo al de venciones de Borja— a lo largo to I. fensa, mal y en corto, para que de todo un partido de fútbol son i Bueno, a placer, marque.

tro desde la derecha de Miguel Pérez sobre la mismisima cabeza de Fleitas, que "peina" la pe lota hasta las mallas, con Gost to local.

se interna Bueno, centra directa mente sobre el pecho de Gost, que detiene, e incomprensible-

4-0: Un minuto antes de finalizar la primera mitad, nuevo Hidalgo; Canario, Costas; Lezca centro de Miguel Pérez desde el no. Rivera, Rodilla, Almagro y lateral del área. Entran en tromba Zunzunegui y Pirri y el pri mero lleva el balón a la red. Culprimera parte se retiró Almagro, pa de Gost, que pudo intercep lesionado, ocupando su puesto tar fácilmente el servicio de Pé-Villar. En la segunda, a los vein rez con sólo haber movido una

COMENTARIO.—Gost jugó el do el campo y ocupando su pues- importante papel de convertir la derrota en goleada. Pero nada lmás. El Madrid, aun sin jugar GOLES.-1-0: A los tres minu- con clase, salvo en una decena RIA. (Alfil).-Las Palmas, 2; Elcontrarios. Su espléndido zar con polvora mojada: tres ti- des; León (Bosmediano), Gilber 'pocos puntos para merecer algo.

Al fin, el Español ganó

deportivo de PYRESA, Alonso Ramírez). - Español, 3; Sabadell, 1.

Martinez; Lico, Glaría; Rodilla, Carbonell, Re, Amiano y José Ma-

sustituyó a Rodilla.

Arnal; Jenaro, Montesinos; Palau, Martí, De Diego, Ganzón y Quiles. En el segundo tiempo García Soriano sustituyó a Palau, mientras que Vidal II hizo lo propio con Marti.

Arbitró el señor Urrestarazu,

GOLES. - 1-0. Cuarenta y ocho minutos. Centro de Martinez y rematé de Amiano al fondo de las

Bonita combinación entre Glaria, Lico y Carbonell, con remate fieste último a puerta.

3-0.-A los diecinueve minutos buena combinación de la delantera gijonesa y Lavandera, de tiro raso,

obtiene el tercero y último tanto. mente empuja hacia dentro el en el centro del campo, pero sin balón.

Santi y González al iniciarse el seresolución en el área. El Gijón reagundo tiempo.

> oportunidades de gol. Destacaron por el equipo visitan-e, Viberti y Vilanova, sobre to-

La verdad es que el Barce'ona dos por la defensa donostiarra

Málaga, 0. Alineaciones: Real Gijón: Castro; Echevarría, Hernández, Herrero I; Puente, José Manuel; Lavandera, Quini, Paquito (Fanjul), Pascual (Fabián) y Churruca.

Málaga: Deusto; Irles, Vilanova, Monreal; Viberti, Martínez; Alvarez, Conejo, Roldán, Migueli y Búa. Arbitro: Santana, imparcial y

GOLES.-A los cuatro minutos de comenzar, al sacar una falta, Quini marcó el primer tanto local. En esta mitad el conjunto forastero desaprovechó tres o cuatro buenas oportunidades de gol.

En la continuación, tras los cam-bios efectuados, el Gijón jugó mucho mejor, con un fútbol rápido y profundo y buen acierto en el remate en sus delanteros. A los dos minutos se saca un córner contra el Málaga, falla la

aefensa y el despeje en corto de ésta es aprovechado por José Ma- 1 nuel, que consigue el segundo tan-A los veintiocho minutos hay una

El Málaga hizo un fútbol bonito lizó un fútbol más sobrio y sen-

GIJON. (Alfil).-Real Gijón, 3; dos; siguiéndoles Conejo y Migueli. Por el Gijón, Puente, Hernández, Penalty contra el Sevilla por fal-José Manuel, Fabián y Churruca. ta a Arieta. Uriarte marca.

deportivo de PYRESA, Martin Gran tiro de Bergara que se injemoción para todos, Benito.)—Sevilla, 3; Atlético de troduce en la red. Bilbao, 2 Alineaciones

Sevilla: Rodri; Toni, Toñanes Uriarte, tras rechazar Iríbar, (Pazos), Hita; Costas (Chacón), marca en su propia puerta. Santos; Lora, Bergara, Acosta, Eloy y Berruezo. Atlético de Bilbao: Iríbar;

Sáez, Beitia, Aranguren (Ortuondo); Larrauri, Betzuen; Arieta, Pase en largo de Eloy a Bergara, Uriarte Carlos, Clemente y Argoitia (Zubiaga).

Arbitro: señor Camacho, bien. GOLES.-0-1-Veinte minutos

SEVILLA. (Del corresponsal 1-1: Treinta y cinco minutos, encuentro, en el que ha 2-1: Setenta y tres minutos.

2-2: Arieta marca directamen-

te a la salida de una falta. 3-2: Ochenta y cuatro minutos. que combina con Acosta, y es el propio Bergara el que de gran

tiro bate a Iribar.

JUICIO CRITICO. - El Bilbao tensa más segura y el el Sevilla han jugado un gran mo de todos sus jugad

las alternativas del m como por la lucha que rrollaba en el campo, de los dos equipos daba os por perdidos y tan Ronnie Allen como los Merkel buscaban el triun pudieron verse acciones gro tanto en una como

En la segunda mitad jor juego correspondió lla, sobre la base de

SEGUNDA DIVISION ETIS Y SAN ANDR GANARON FUERA

SANTANDER, 0; BETIS, 1

SANTANDER. (PYRESA). - Ali. cha, y a los veinte, Barba por Pa-

Santander: Corral; Lasa, Chinchón, Paquito; Santi, Zoco; Aguilar, Cabello, Santillana, González

García v Santamaría salieron por

Betis: Campos; Pachón, Telechía, cillo; no obstante, creó mayores Cobo; Irizar, Frijols; Macario, González, Machicha, Isauro y Díaz.

EL GOL.-A los treinta y dos miutos del partido, como consecuencia de una falta contra el Santander al borde del área, en un rechace de la defensa, Irizar, de tiro or bajo y sin peligro, marcó. JUICIO CRITICO.—Una vez más

lesionado.

nay que echar mano del tópico de la mala suerte, al enjuiciar el resultado final entre béticos y montañeses. El equipo de Barrios, que llegó en muy contadas ocasiones al marco de corral, tiró poco y mal. Uno de estos disparos, sin peligro alguno, le proporcionó los dos pun-

Arbitro: Señor Sanz Marrón, de-

El Santander, en cambio, remató mucho y bien en la segunda parte. Remates de Cabello, de Santamasaca una falta a la altura de la lí- hallaron el camino de gol merceo a las buenas actuaciones del porte ro bético, el mejor hombre de los veintiséis que actuaron a lo largo de los noventa minutos.

> PONTEVEDRA, 0; SAN ANDRES, 2

PONTEVEDRA. (Alfil.)-Alinea-

Pontevedra: Illumbe; Irulegui, Luisin, Amavisca; Calleja, López; Carballeda, Nene, Rubial, Huerta San Andrés: Galán; Mur, Berga-

na, Diéguez, Feliú, Villapún y Pe La actuación del colegiado cán

abro señor Sánchez Arminio ha sido mala. El Pontevedra, sin orden, acusan-

no acertó en ningún momento a frenar al cuadro catalán, mucho or preparación física que su rival, A los cinco minutos de la segun

Villapún y éste, de tiro raso y po disparo extraordinario. tente, consiguió el primer tanto de la tarde. El segundo gol visitante, obra do Diéguez, llegó en el minuto treco de este segundo período. Fue un

tiro desde lejos y cruzado de Diéquez que Illumbe no acertó a de-RAYO VALLECANO, 1; REAL

OVIEDO. 0 MADRID. (PYRESA). - Alinea-

Rayo Vallecano: Samper; Aráez, Nico, Nieto; Ráez, Cristóbal; Felines. Roselló, Illán, Curta y Sanjurio.

do tiempo, Potele reemplazó a Sanjurio, v siete minutos después Benito salió por Illán. Oviedo: Lombardía; Rodríguez

A los catorce minutos del segun

Tensi, Juan Manuel; Sistiaga, Iriare; Javier, Montes, Galán, Gento y

A los dieciocho minutos, Del Cueo reemplazó a Galán. Arbitro: Rodríguez, del Colegio Extremeño.

No tuvo errores de bulto, aunque no se mostró todo lo enérgico que duro.

Burguete sustituyó a Palau. regular.

empata para los visitantes. A los

A los 17 minutos del segundo EL GOL-10. Cuarenta y dos mi- veintinueve, el mismo Per cabeza, consigue el segundo tiempo, Mellado salió por Machi- nutos: En un barullo ante la puerque habria de ser el de la desvía el balón Sistiaga, descolo-La victoria del Mallores sultado merecida. El equi ha jugado un buen prime con rapidez y profundidad eció más goles. En la segunda mitad el l

llarreal, en cambio, se olpe fr anzó fuertes contraata trándose muy conjunta muy buena impresión.

FERROL, 1; BURGO

EL FERROL DEL (PYRESA).—Allineaciones: Ferrol: Santi; Bastid Carlos: Ledo. Castell: G nuel Amado, Germán, Pe do y Arroyo.

A los sesenta minutos sustituyó a Pedro Amado Burgos: Bilbao: Aramburuzaballa, Ederra Arráez, Olalde, Mendiola, Nájera.

A los sesenta minutos alió por Olalde. Arbitró el señor Cabezas

la, bien en general. El gol se produjo a los y cinco minutos. Carlos por el centro; envía sobre y ésre pasa a Germán, q ra con la izquienda y m

JUICIO CRITICO. - Justa recida victoria del equipo no, que hizo méritos, por nos en la segunda mitad p ponerse a un Burgos de conservador. Pese a todo, p equipo bungallés, de foi cial en el aspecto defen que en lo que al ataque apenas hizo nada notable

CASTELLON, 3: MOSCAR CASTELLON. (PYRESA)

Castellón: Mendieta; Ce ar, González; Ferrer, . Cayvella, Tonin, Folch

A los veinticinco minul undo tiempo, Leandro mengual, y a los trein licente sustituyó a Sant Moscardó: Valbuena; almerón, Laborda; 'ascual; Ramoncito, Morón, Pintado y Barrios A los veintiún mimuto undo tiempo Asenjo su

Dominguez. GOLES. - 1-0. Catoro Balón adelantado de An Toñín, que quiebra al meti a a puerta vacía. 2-0. Setenita y un min oués del decimosegundo Castelión, Ferrer recoge al borde del área y de d

co lo envía a la red. 3-0. Ochenta v un mino ugada del Castellón des iensa, con pase final de Toñín, que avanza y cruz ole el tercer tanto. Arbitró el señor Peinado legio Andaluz, sin dificu

JUICIO CRITICO.-E con un equipo falto d ras, ha jugado con mo frente a un rival que que decirlo, ha dado l facilidades. Ha bastado fuera en el centro del hombre eficaz y aprov valeniía las oportum redondear este daro

(Pasa a la página si

BARCELONA .- (Del corresponsal | Re, de cabeza, establece el tres a tiro desde medio campo, que reboero para su equipo.

Español: Romero: Ochoa, Griffa, Late por alto a Romero.

En el segundo tiempo, Solsona Sabadell: Mantinez; Isidro, Pini,

2-0. Cincuenta y cuatro minutos.

3-1. Ochenta y nueve minutos. citana. Pase de Vidal a De Diego y éste

JUICIO CRITICO.—Viendo jugar al Español de la forma que lo ha hecho frente all Sabadell se nos ocume pensar en aquella famosa rase de "éste no es mi Juan, que me lo han cambiado", ya que las actuaciones que nos ha venido denarando el cuadro de la carretera de Sarriá esta temporada distan mucho de la que nos ofreció aver en la plomiza y triste tarde barrelonesa. Hasta tal punto llegó a jugar el equipo de Daucik -frente a un Sabadell desangelado y que no entró en juego en ninguna fase Mantín. del encuentro-, que de mediar un poco la suerte, el partido podía haber quedado resuelto al término de la primera parte y a la que, paradójicamente, se llegó con el re-

sultado de cero a cero en el mar-

Pésimo juego en e Estadio Insular En el minuto veintisiete

Elche: Araquistain; González, Ibo

rra, Romea; Antonio, Llompart; Lara, Lezcano (Curro), Alonso, Guillot (Ciriaco) y Hernández. Arbitro: Sáinz Elizondo, bien. GOLES .- A los nueve minutos,

una internada de Hernández hasta as proximidades del área contraria termina con centro que remata Guillot a las mallas. Cuatro minutos después, otra m-

ternada de Martín finaliza con un ta en Llompart y llega a la red ilinea media local y el balón llega directamente al fondo de la porte-En el minuto treinta y cuatro,

Guedes saca otra falta, se origina in barullo en el área visitante y finalmente Martín consigue llevar por segunda vez el esférico a las

Mal partido de Las Palmas y también del Elche. El público proestó en numerosas ocasiones por el mal juego desplegado por ambos y Plaza (Polo). conjuntos, que más bien parecían los «terceras» o, peor aún, de la ategoría regional.

Destacaron Hernández y Martín en Las Palmas, y Romea, Llompart, González y Antonio en el Elche.

VALENCIA. - (Del corresponsal) tís).-Vallencia, 2; Zaragoza, 0, Alineaciones: Zaragoza: Nieves; Rico, Gonzá-

lez, Irusquieta; Miñez, Royo; Oliveros, Duñabeitia, Iznata, Villa y Vallencia: Abelardo; Tatono, Aní-

bal, Sol; Antón, Claramunt I; Sergio Forment, Pellicer, Paquito y Valdés.

En el segundo tiempo, Claramunt II sustituyó a Pellicer en el

En Los Carmenes, dos goles anulados al Atlético

deportivo de PYRESA, José Luis Orozco. Piñero.) - Granada, 0; Atlético de Madrid, 0.

Alineaciones

Granada: Nito; De la Cruz, Barrenechea, Lorenzo; Santos. Martos; Lasa, José, Barrios, Fontenia y Vicente. A los quince minutos del partido, Fernández sustituyó a el centro del terreno.

Jayo, Calleja; Adelardo, Iglesias; parte de Alberto, de forma invo- gativo más.

GRANADA. (Del corresponsal Ufarte, Irureta, Gárate, Alberto y luntaria, tuvo que abandonar el te-

ARBITRO.—Señor Sánchez Ibá ñez, del Colegio Extremeño. Se encaciones, durante el encuentro anuló dos goles al Atlético de Madrid, por indicación de sus jueces de linea, cuando él ya había señalado

Atlético de Madrid: Rodri; Melo, bió una patada en la cabeza por que su equipo ha sumado un ne-

JUICIO CRITICO.-Buen partido del líder, que ha merecido el contró con un ambiente cargado del triunfo frente a un Granada acomtensićn v si bien no tuvo compli-l plejado, que en muy pocas ocasiones ha sabido salir de su parcela y presionar el área atlética. La velocidad y el sentido de anticipa ción de los hombres de Marcel Domingo ha sido la clave de este DESCUIDAR LA BOCA buen encuentro, que ha agradado

Arbitró el señor Rico, del Coleeportivo de PYRESA, Carlos Sen- gio Ballear. Empezó bien, con el sollo defecto de pitarlo todo. Ignoró varias faltas graves en el área del Zaragoza. GOLES .- 1-0. Minuto cuarenta y

cuatro. Tras una serie de combinaciones y con todo el Zaragoza replegado, la pelota llega retrasada a Paquito, quien desde lejos lanza un tiro alto y esquinado que bate

2-0. Minuto nueve de la segunda parte. Faquito pasa a Antón, situado en la posición teórica de extremo izquierda, quien centra templado, y Forment, desde cerca, cabecea el segundo tanto. JUICIO CRITICO.-Partido juga

do y ganado por el Vallencia sin ninguna dificultad. El Zaragoza no fire gran enemigo. Los goles pudieron ser bastantes más contabilizando el dominio y las ocasiones frente a puerta. También los visi tantes pudieron coneguir algún tanto en sus bien ligados pero esasus contraataques.

El Vallencia sacó un total de veinte córners, nueve en la primera pante y once en la segunda. El Zaragoza forzó un saque de esqui- debiera en los brotes de juego na en cada parte.

INCIDENCIAS. - José, que reci- a la afición granadina, a pesar de FS ABRIRLE LAS PUERTAS A LA ENFERMEDAD

cando a su portero. Pero el árbitro había pitado antes de que el balón traspasara la línea de gol, por falta previa del aludido Sistiaga a Roselló. Sacada la falta, con cajó su tónica mientras o barrera, Curta lo convierte en gol con un disparo parabólico, de gran

JUICIO CRITICO. - Dos fases opuestas. En la primera parte el Ravo atacó sin fuerza, sin convic ción, pero atacó al fin. Obtuvo un gol y no llegó a más por la gran labor defensiva ovetense. Ahora bien, el Rayo fue favorecido porque los del Oviedo dejaron tres

cuartas partes del terreno libre para el cómodo andar rayista. En la segunda, fue el Oviedo el que mandó, y lo hizo en todos los aspectos, pero no tuvo la fortuna ravista y de ahi el resultado.

ta ovetense, dispara Sanjurio y

maestría.

CORDOBA, 2; CALVO SOTELO, I CORDOBA. (PYRESA.)-Alinea-

cosa, Diego y Rojas.

Córdoba: Molina; López Prieto, Mingorance, Verdugo; Rodri, Torres; Cuesta, Rivera, Cruz-Carras-

Calvo Sotelo: García Fernández; Yosu, Vilar, Chufi; Marin, Juanin; Rovira, Polo, Redendo, Posada y A los cinco minutos de la segun-

da parte Rovira fue sustituído por Ponce, y a los treinta minutos ra, Moya; Figuerola, Sabaté; Sere-Chome sustituyó a Polo, ambos del Calvo Sotelo. ARBITRO.—Señor Ibáñez Alarcón, que estuvo regular.

GOLES - 0-1: Trece minutos Internada por su banda de Terol. do un profundo desconocimiento, que centra, y Posada, a la media vuelta, de forma imparable, marca 1-1: Cuarenta y seis minutos más técnico, resolutivo y con me Melée ante la puerta del Calvo Sotelo, con tiro de Cruz-Carrascosa que da en el larguero y el rebote da parte Serena cedió en corto a lo recoge Rojas, conectando un 2-1: Setenta y dos minutos. Ju-

gada en el área visitante, con varios remates y, finalmente, es Cruz Carrascosa el que por bejo, junto al palo, bate al meta contrario. JUICIO CRITICO.-El Córdoba

ha tenido serias dificultades para salvar un partido que sobre el pronóstico se presentaba fácil. Pero al adelantarse en el marcador el Calvo Sotelo, este equipo cogio fuerza y llegó a inquietar al cuadro local, que aun jugando más y dominando más no acertó a superar al compacto sistema de contención de sus rivales, que incluso formalizaron varios contraataques en los que originaron situaciones pelierosas. En resumen, un partido comretido, emocionante y en el que ambos conjuntos han luchado a

MALLORCA, 2; VILLARREAL, 1 PALMA DE MALLORCA. (Alfil.)—Alineaciones:

Mallorca: Alarcia; Reina, Sanz, Puig; Benegas, Gerardo; Cano, Pereda Domínguez, Cáceres y Pérez Cáceres fue sustituido por Quiros Domínguez por Roselló. Villarreal: Alapont; Debón, José Luis. Marzal; Eusebio, Linares;

Arbitró el señor López Cuadrado, A los cinco minutos Pereda mar có el primer tanto local. A los veintiocho Puig, en su propia meta

Casco, Sosa, Palau, Esteve y Meliá

pete; E D, Portalés

WENTE

) -- 30-XI

ara todos, tar

tivas del m a lucha que

equipos daba

en como los

sigue el segund

de ser el de la

ia del Mallor

recida. El eq

un buen prime y profundidad

unda mitad el M ica mientras q

cambio, se

es contraataq

nuy conjunta

impresión.

OL, 1; BURGO

ROL DEL

-Allineaciones:

Santi; Bastida o, Castell; Gan

senta minutos

Pedro Amada

aballa, Ederra, N

ilde, Mendiola,

enta minutos,

general.

Olaide. I señor Cabezas

produjo a los

inutos. Carlos

ro; envía sobre

a Germán, qui

izquienda y mai

oria del equipo

zo méritos, por

egunda mitad

un Burgos des Pese a todo, po-ngallés, de form

aspecto defens que al ataque « o nada notable

ON, 3; MOSCAR

ON. (PYRESA).

Mendieta; Ce

lez; Ferrer,

Tonin, Folch

nticinco minut

po, Leandro

y a los treinta

strituyó a Santi: Valbuena; Laborda; V

a m o neito. Do tado y Barrios intiún minutos

po Asenjo sus

-1-0. Catorce

antado de An

Ferrer recoge

el área y de d

nta y un mino

Castellón desd

pase final de

avanza y cruzi er tanto. I señor Peinada luz, sin dificulta

CRITICO.-E

uipo falto de sado con mayor na rival que la con mayor na dado las con las con

Ha bastado

d centro del

as openturidad

este daro mi

la página sigu

a la red.

nal de Educación Físi general del Movimienforcuato Fernández-Micargos de la Delegación boración de un plan.

rdidos y tan caban el triur erse acciones correspondió la base de CONCLUSIONES segura y el os sus jugador

ursos de monitores po- realizada.

(PYRESA). - En la lideportivos: insistir en la imayer fue clausurada portancia de cubrir en el plazo de Delegados Provin- de cuatro años codo el área ru-Educación Física y De- ral de la provincia con la actua ue desde el pasado día ción de cátedras deportivas y ido lugar en el Instillu- apuniar la necesidad de que se consideren urgentes para el año nó el acto el minis ro próximo los objetivos fundamentales del ac ual.

Se acordó asimismo que cada quien acompañaban el Delegación Provincial, previo esnacional de Educación tudio, eleve a la Nacional un inpeportes, don Juan forme comparativo entre el plan delegado nacional de la ideal de instalaciones y las ac d don Gabriel Cisneros; tualmente exis entes, para la ela-

y o'ras personalidades. limitado las competencias de los inciaron importantes dis delegados provinciales y se defiel delegado nacional de nió su participación en el nom con Fisica y Deportes, bramiento de presiden'es de feman Gich, y a continua- deraciones provinciales. Se aprorando el acto, el minis- bó asimismo la dotación a los re ario, don Torcuato delegados de un fondo de libre disposición. Y se constató la aspiración de hacer compa lible la ono cer la necesidad de debida agilidad con la mayor rar más en la eficacia a ribución de facultades a los nseñanza que en la can delegados provinciales, con el materias programadas opor uno contral de la gestión

se vio frente a un Langreo qui

de la página anterior)

NES. 1; HERCULES, 0

Bermúdez; Díaz, Navarro; Lalo, Totó; Li achini, Marcos, Corró y

ó a Murcia.

ardi, Doro; Belaza, Cor-Hernáez, Berasategui ui, Michelena y Arieta segunda parte, Chema a Belaza, y Frechi-

-A los diecinueve mi lpe franco a la altura dios alicantinos que aez sobre el punto de Acude Berasategui, que, dez, aloja el balón en la

TENIENTE, 0: CADIZ, 0

pete; Estévez, Olivella;

Pepete y Rubio a Climent. ausanilles, Matías y Baena. Oeste, que estuvo muy

pena ni gloria. NGREO, 1; CORUNA, 0.

a a Celestino.

s, Juncal; Bordoy, Domíntés, Loureda, Chapela, Rubinán.

mpo, Tejedor sustituyó a

quiebra al metala vacía.

tado podemos considerar-, ya que si el Coruña más hecho técnicamente Parada, oreja en su

ELEFONOS DE

..... 226623

de Educación Física y En estas reuniones se han de-

y con más conjunción en sus líneas

nunca le dio tregua.

ONO. (Del corresponsal) de PYRESA, Ignacio -Alineaciones:

el segundo tiempo, Waldo

s: Larrañaga; Cenita-

ganando la acción a

Segrelles, imparcial

acreedor cuando menos meroso público.

Totó, Corro y Pardo. ogroñés, Corcuera, Arietagoya, junto con Bera

ENIENTE. (PYRESA).—Ali

ente: Moreno; Bermúdez, Portalés, Terol, Miralles y

CRITICO. - Justs | 4 segunda parte, Clavel sus-Paco; López, Soriano, Riloreno, Ortega; Mendoza, Señor Santos López, del

CRITICO - El partido le mediocre calidad y la fensiva del Cádiz, junto traordinaria actuación de neta, Kan sido los motiste empate, en un parti-

REO. (PYRESA). - Alinea-

Giráldez; Falito, Vicen no; Moreno, Fidalgo; Ce-Del Alamo, Iglesias, Fe-

uarenta minutos del seempo, Pucho sustituye a y un minuto después,

vo de La Coruña: Aguilar

intitrés minutos del se-

Juango. Mal. 0L.--1-0. Cinco minutos: asa en profundidad a Ceante la oposición de ios bate muy hábilmena Aguilar, cuando éste ana salida a la desespe-

palmas en su segundo.

****** UBERTAD»

lladolid marco cuatro goles, pero no gustó. Hubo algunas individualidades, pero nada más. Las notan son.

Achaerandio Heredia Astrain Endériz Alvarez De Diego

GENERAL

Cardeñosa

Enderiz v Gatell, 18; Li Achgerandio, y Sadeil, 18; Lizarralde, 16; Cardeñosa, 15, Heredia, 14; Salvi, 13; De Diego y Recio, 12; Alvarez y Lorenzo, 10; Llacer, 9; Pérez Garcia y Nozal, 8; Cabo y Fede, 6; Docal, 4; Achgerandio, y Sadano, 2; Achaerandio y Sedano, 2; Sanchez, 1, y Montoya, sin calificar.

III TROFFO "MAXIMO GOLEADOR"

Lizarralde, con rus tres dianas, se acerca peligrosa-mente a Alvarez y Astrain "debuta" en la tabla, que

Alvarez, 7 goles.

Lizarralde, 6.

Endéria, 3.

Cardeñosa, Lorenzo, Fede
y De Diego, 2.

Astrain Pérez Garcia y Astrain, Pérez Garcia y

****** AUNQUE ESTE LA BOO EN SILENCIO, LA BOCA

"Memorial Joaquin Blume" Miroslav Cerar se clasificó en segunda posición

BARCELONA. (Alfil).—El alle-ta japonés Shogo Hitomi, con lavo Miroslav Cerar, máxima fi un total de 56,05 puntos, ha sido gura de la reunión por su mag el brillante vencedor del II Cri nífico palmarés deportivo intererium In ernacional "Ciudad de nacional, el cual resultó vence-Barcelona", "Memorial Joaquín dor en las pruebas de caballo Blume", que se ha desarrollado con arcos, paralelas y anillas OS errores.

O CRITICO.—Buen par en el pabellón polideportivo del mientras que el triunfador de lugado por el Hércules, Picadero, bajo la organización es e criterium se apuntó las de nó al Logroñés en la de la Federación Catalana de barra fija, ejercicics en el suelo parte del encuentro y Gimnasia, con asistencia de nu y salto de caballo.

He aquí una verdadera portátil. Es una máquina La clasificac completa, personal, universal, manejable, una es como sigue: máquina al alcance de todos para la correspondencia familiar, los escritos personales, los apuntes escolares. Es una máquina siempre a punto para seguirle y servirle.



olivetti HISPANO OLIVETTI PAULINA HARRIET, 8 - TEL. 235500

VALLADOLID

La actuación de los españoles parto de puntos. En segundo lugar se clasificó La actuación de los españole ugar por el Hércules, meriforia, ya que lograron clasificarse en sex'a y séptima po sición, respectivamen e, después de haber ganado las pruebas de sallo de caballo y anillas, respectivamente.

La clasificación general final

1.—Sogho Hitomi (Japón), 56,05 puntos.

2.—Miroslav Cerar (Yugoslavia), 55,95.

3.-Max Bruhwiller (Suiza), 55,10.

4.—Wilhelm Kubica (Polonia) 53.70 5.—Christian Deuza (Francia)

6.-Cecilio Ugar'e (España) 53.20.

7.-Alberto Llorens (España) 53.00. 8.-Adolfo Lampronti (Falia)

49.55. Al final de la sesión fueron entregados los premios a los vencedores por el delegado en Cataluña de la Delegación Nacional de Educación Física Deportes, Francisco Platón, al cual acompañaban los presiden tel de las federaciones Española y Ca'alana de Gimnasia, Fornández Fernández y De la Llera, respectivamen e.

TOROS EN AMERICA

Una oreja para José Luis Parada en Valencia (Venezuela)

QUITO. (Efe).-El sábado se ce- TERCERA CORRIDA DE FERIA lebró la primera corrida de la feria de Jesús del Gran Poder, con toros mejicanos de «Mimiahuapan»,

ecuatorianos, de «Gangotena». El ecuatoriano Armando Conde resultó cogido en su primero. Pasó a la enfermeria, donde se le apreció una cornada en la región guna», con tiempo ventoso y poca escrotal, calificada de menos grave, y de la que tardará en curar unos diez días. El mejicano Ely ro, y bronca en el quinto. Cavazos terminó con el toro, dan-

tercero, silencio.

222584
222373
tercero, silencio.
El español Dámaso González, una oreja en su primero, otra en su segundo y silencio en el tercero.

presidencia fue pitada po cederle la oreja. En su enemigo fue golpeado a mente, sin consecuencia. tercero, silencio,

EN VALENCIA (Venezuela)

VALENCIA (Venezuela). (Efe) .-En la tercera corrida de la feria de Valencia (Venezuela), se han lidiado toros mejicanos de «La La-

Curro Girón, pitos en su prime Sebastián Palomo Linares, peti-

do la vuelta al ruedo. En su segun- ción de oreja en su primero, y e do, Cavazos, dos orejas, y en su mismo premio en su segundo. La presidencia fue pitada por no concederle la oreja. En su segundo preja en su primero, otra en su enemigo fue golpeado aparatosa-

Por mega y nevedad Por moda y novedad

Por surtido y selección

Por servicio y garantía

Por la personalidad comercial de sus 200 DEPARTAMENTOS



Comerciales en Madrid Preciados, 3-Goya, 76-Generalisimo

Estamos tan seguros de ofrecer la mejor calidad al menor precio, que garantizamos la satisfacción de su compra o le devolvemos su dinero.

******************* BALONCESTO

Resultados de los partidos de baloncesto correspondientes a la jornada de ayer:
PRIMERA DIVISION.—Picadero, 86, Kas, 64 - Mataró, 58; Real
Madrid, 97 - Manresa, 82; Barcelona, 69 - Aguilas, 72; Juventud, 77.
Estudiantes, 82; Nautico, 48 - San José, 96; Breogán, 50.

BALONMANO

Resultados de los encuentros jugados ayer correspondientes a la Primera División de Balonmano: GRUPO SEGUNDO.—San Carlos, 16, Zaragoza, 20 - D. Bosco-Bian-chi, suspendido - Boscos Dimar, 19; Beti-Onak, 18 - Helios, 22; San Antonio Werner, 13 - Salleko, 17; CAU, 8 - Hipica, 15; Ademar Logroño, 18.

VOLEIBOL

Resultados registrados ayer en partidos de voteibol. Esmena, de Gijón, 0: Atlético de Madrid, 3. (Correspondia este partido a una jornada anterior.)

Universidad Laboral de Tarragona, 0: Hogares Mundet, 3. (Este partido ha sido adelantado de una jornada posterior.)

Se ha celebrado en la cancha del frentón del Club Tenis de Pambiona la final del campeonato de España juvenil de cesta punta, que ha sido organizado por la Federación Esnañola en estrecha colaboración con la Delegación Nacional de Juventudes.

El campeonato, que ha constituido un gran éxito, tanto deportivo como de público, ha sido genado por Vizcaya, que derrotó en la final a Cataluña.

a Cataluna.

La pareja vizcaina, compuesta por Echevarria y Ugarte, derrotó a la catalana, integrada por Azpiri y Ortego, por 40 tantos a 21.

En tercero posición quedo Navarra, que venció a Guipúzcoa por el apretado tanteo de 40 a 38.

AUTOMOVILISMO

La clasificación definitiva del IV Rallye Internacional Firestone, que ha concaudo aver, ha quedado establecida del signiente modo, según ha hecho núblico esta pasada noche el Comité organizador de la prueba automoyllistica citada:

L. E. Boncel ("Porsche 911-S"), de España; 2.º A. Ruiz-Giménez ("Porsche 911-S"), de España; 3.º M. Etchebers ("Alpine 1.600-S"), de Francia. 4.º "Pany ho" F. Liano ("Ford Capri 2.600"), de Cuba; 5.º J. Garcallo ("Hillman 4.265"), de España; 6.º I. Iruarte ("Ford Capri 2.600"), de España; 8.º M. Butler ("Ford Capri 300"), Inglaterra-Holanda; 9.º C. Loveli ("Lotus E'an 1.600"), de Inglaterra. La clasificación definitiva del IV Rallye Internacional Firestone

BEISHOL

Estados Unidos arrebató el título de invicto a los campeones mun-diales de beisbol, al derrotar por tres carreras por una a la selección cubana, en match culebrado en Barranquilla (Colombia).

ENGINEER REAL CONTRACTOR CONTRACT HOCKEY SOBRE HIERBA

Resultades do la Liga de Honor de Hockey sobre Hierba en la Resultades do la Liga de Honor de Hockey sobre Hieroa en la jornada de ayer;

GRUFO À (Centro Norte). Segunda jornada—Club de Campe, 1;
Real Sociedad de Tenis, 0 - Alcázar H. C., 0; Deportivo Arrigunaga, 1,
Jelaseta, 0; A. ético de San Sebastián, o - Lagun-Ak, 1; Cude, 1.

Encabeza la clasificación el Ciub de Campo, con cuatro puntos,
segundo de Joiaseta y Allético de San Sebastián, con tres; Arrigunaga,
con dos, y Alcazar, Real Sociedad de Tenis, Lagu-Ak v Cude, con uno.

CRUFO B (Cataluña). Octava Jornada.—Barcelona, 0; E. H. C. 0.
Polo 6; Rinios, 0 - Atlético Tarrasa, 6; Valles, 1 · Tarrasa, 2; Pedralbes 1 · Ecara 13; Ecisa, 0. Descanso Junior.

Encabeza la clasificación el Egara, con trece puntos, seguido del
Atletico Tarrasa, 'on doce, Polo, nueve; Junior y E. H. C., ocho;
Tarrasa y Pedralhes, siete; Valles, cinco; Rimas y Barcelona, cuatro,
y Boisa, uto.

Boisa, uno.

HIPICA in it de diciembr Fl próximo dia 17 de diciembre se celebrará, probablemente en el Instituto de Educación Física y Deportes la asamblea anual de la Federación Espuñola de Hipica. El tema más importante que se depatirá será la apropación de los nuevos estatutos de la Federación, sobre los que se han presentado ya numerosas enmiendas. En dichos estatutos se pretende que el proximo organismo español hipico no pueda estar presidido por personas mayores de sesenta años.

Resultados correspondientes a la División de Honor de Hockey sobre Patines:
Nova, 6. Natación Reus, 2 - Mataró, 6; Vendrell, 2 - Reus Deportico, 6; Vich, 1 - Fensa, 2; Barcelona, 2 - Español, 5; Sentmenat, 1. Voltregá, 7; Lualada, 4 - Arenys de Munt, 5; Sardanyola, 1.
Encabezan la clasificación el Noya y Reus Deportico, esn 14 puntos, seguidos del Mataro y Voltrega, con 12; Femsa, con 11; Vendrell, Barcelona y Arenys de Mut, con 16; Español, 8. Natación Reus y Sentinenat, 7; Sardanyola, 6; Vich, 3, e Igualada, 2.

HALTEROFILIA

Le Federación Española de Halterofilia ha hecho público el calen-dario internacional para el año 1971, que es el sistuente: 14 de mairo: Campaenato de España Junios. Fecha tope recepción fases previas. 26 de febrero. 1-2 de mayo: Campeonato de España Clubs. Fases previas: 16 abril. 20-28 de junio: Campeonatos de Europa, en Sofia (Bulgaria).

8 de agosto: Campeonato Individual Absoluto. Fases previas: 23

de julio.

18-26 de seuliembre. Cempeonatos del Mundo. en Lima (Perú).
6-17 de octubre: Juegos del Mediterraneo, en Esmirna (Turquia).
7 de noviembre: Criterium Nacional.
Asinismo, se ha dado a conocer el nombramiento de don Agustin Fernáncez Losa como tesorero de la Federación Española, y de don Juan Jesé González Badillo como vicepresidente de la Federación Sur.
También se ha hecho público el "ranking" de los levantadores españolas duranta 1370.



La campeona muestra con orgulto los trojeos conquistados en los Juegos Deportívos de Otoño, en Sevilla.

-¿Sin dificultades?

-En absoluto. Aprendi en se-

guida y he ido progresando ca-

Visi sabe que la natación exi-

ge una coordinación de movi-

mientos total y sabe que hay

dos motores impulsores: los bra-

zos y las piernas. Visi tiene

unos brazos poderosos y un co-

razón colosal que la convierten

-¿Cuántas horas de entrena-

-En el verano, cuatro horas

diarias, y en el invierno, dos.

-¿Son suaves las sesiones?

go las mismas series que el res-

to de las nadadoras, salvo los

ejercicios de piernas, natural-

-Me gusta estar en el agua,

pero me siento igual de segura

sientes segura en el

-No; son muy duras. Yo ha-

en una ondina magnifica.

miento diario?

mente.

La historia de esta muchacha joven y bonita me ha impresionado. Es una historia profundamente humana que yo deseo contarles a ustedes, aunque su protagonista quiera restarle importancia.

Verán. Esta chica se llama Visi Fernández y camina con dificultad; se vio asectada por la polio cuando la polio no se podía, desgraciadamente, combatir con la misma facilidad de ahora. Pero ella, pese a todo, camina y sonrie. Sonrie siempre porque sabe que la vida empieza cada dia.

Visi tiene un temple verdaderamente ejemplar. Ella quiso demostrarse a si misma de lo que era capaz y comenzó su gran aventura.

-¿Cuándo empezaste a na-

-Hace seis años

FERNANDEZ DE ESPAÑA DE NATACION PARA MINUSVALIDO "ME SIENTO TAN SEGURA

CAMPEONA

en la piscina que en los demás sitios.

-¿Nunca has pensado en hacer otros deportes? -La natación me atrae por

encima de todo pero también me entusiasman el tenis y el tiro. - Y los libros, Visi...? ¿Te

entusiasman los libros? -Hago Preu y me gusta estudiar.

-¿Eres mejor nadadora que estudiante?

-Yo creo que igual, y amban cosas se podrian hacer mejor si se lograra compaginar el depor te y el estudio. Tal como está ahora programado, hay que esforzarse mucho para salir ai-

Pero Visi si sabe salir airosa. Sé que antes de que yo llegara ha estado estudiando. Sé que cuando yo me vaya, ella se i á también a la piscina, a lucha por arañarle una décimas al cronómetro. Y después, Visi volverá a casa cansada v satisfecha. Profundamente satisfecha. -¿Cuáles son tus mejores marcas?

-En 100 m. espalda tengo 1'40". En 100 m. libres, 1'45", v en 200 m. espalda, 3'36". -¿Hasta donde podrás lle-

-Mis metas son 1'34" en espalda y 1'39" en libres. -¿Podrás...?

-Creo que si. Hay convicción en lo que dien sus respuestas. Su madre, que asiste a la conversación, demuestra sus conocimientos de este deporte y me habla de las posibilidades de Visi como espaldista.

Pero a todo esto, he olvidado contarles la hazaña más im_ portante que ha conseguido nuestra joven nadadora y que en definitiva constituye el motivo, digamos espectacular, de la entrevista. Visi Fernández ha

sido una de las grandes figuras de los Campeonatos Nacionales de Minusválidos que se han celebrado hace un mes y pico en Sevilla, dentro de los Juegos Deportivas de Otoño.

-¿Qué es realmente lo que hiciste alli?

-Gané una medalla de oro y dos de plata. En 100 m. espalda fui campeona de España, y en 50 m. braza y 50 m. libres, sub-

Y mientras me habla de sus triunfos, me muestra los trotrofeos. Me cuesta convencerla, pero al fin accede a colgarse las tres medallas y posar ası para el fotógrafo, mientras en la mirada de su madre se adivina un lógico orgullo. Visi mira una vez más sus medallas y con-

fiesa. -Pude haber ganado otras dos pruebas, pero estaba un poco despistada y no me inscribí.

−¿Y ahora, qué...? -Pues ahora a entren te y a esperar a que se o los Juegos Europeos d válidos, para los que e sificada. -¿Irás a dar la sorp

-lré a superarme a

ma y a quedar lo mejo Ganar es sumamente Hablamos de su act sta temporada. Me dic

> categoria. De la natac mos a los estudios, -¿Qué hay en el futu versitario de Visi? Yo sé, o al menos creo

ganado, entre otras pr

Travesia del río Pisue

nar, la razón por la que tudiará Medicina. Una tan poderosa como su fuerza de voluntad, con razón ilusionado.

Y nada más. Esta es ria sencillamente hu una muchacha de 19 yos ojos brillan como br ojos de todas las chica edad. De una muchacha tudia v va a la pisc aprueba, los cursos y ga peticiones. Y que lucha entereza ejemplar en l en el deporte.

Podría ser la historia chica como las demás, no es como las otras. nández, la guapa ondi peona de España, es me todas las demás,

J. MIGUEL ORIGINE de Manila

e acaricia

perto de

na ráfas

la cabez



Visi Fernández, en un momento de la conversación con nuestro compañero Ortega-

NOCHE INOLVIDABLE PARA EL CICLISMO LOCAL (3-2) No mereció El homenaje a Narciso Delicias la derrota en Zamos Carrión, un éxito rotundo

Javier Minguez y Pedro Lamas fueron elegidos «Mejores Ciclistas Vallisoletanos de 1970»

La gran familia ciclista, el público vallisoletano, supo valorar lo que Narciso Carrión ha hecho en sus cuatro años de gestión al frente de la Federación Vallisoletana. El homenaje que se le dedicó el sábado constituyo una muestra inolvidable del afecto con que se le despide de la simpatia con que siempre va a recordársele, si es que definitivamente -cosa que dudamos- Narciso decide desligarse del ciclismo. El, desde su puesto de presidente del Comité de Ciclismo Educativo de la Federación Española, ayudará con el mismo en usiasmo con el que ha trabajado siempre aquí, en "su" Federación.

Más de doscientas personas acucieron a esta gran fiesta ciclista del sábado. En la presidencia, con el homenajeado, el subjefe provincial del Movimiento, señor Velasco de Andrés, en representación del Gobernador Civil; el general Carretero de Pablo, jefe de Estado Mayor, en representación del Capitán General; el delegado provincial del Ministerio de la Vivienda, señor Muñoz; el vicepresidente de la Federación Española de Cicl'smo, señor Elorza, así como el secretario, señor Górriz, y el futuro presidente de la F. V. C., señor Chamorro, y otras autoridades y federativos, con sus respectivas es- del público.

Entre el público, gente de cic'is- tuvo en el primer lugar y sus formo primordialmente. Había tani- midables triunfos del final de tembién representantes de otras Federaciones y clubs y algunos famosos del pedal, entre ellos Ramón Mendiburu -seleccionador nacional de ciclismo-- y Julio Jiménez -- el fa- Martín, Félix Suárez y José Maria buloso "grimpeur" de Avila-, tan Gómez. Los triunfadores recibieron vinculado a Valladolid.

parte directa en la votación, cuyo de los asistentes. primer escrutinio se hizo público bon ya las respectivas clasificacio



Angel María de Pablos impone, entre cálidos aplausos, la insignia de oro de la Federación a Narciso Carrión.

ciudad.

A continuación, y entre grandes

Más tarde, entre una gran expec- cimiento del homenaje, resaltando tación, se hizo público el resultado la personalidad de Narciso Carrión, las últimas palabras de Narciso de la votación. En juveniles, la cosa su amor a Valladolid y a todo lo Carrión, que fue más tarde larga no tuvo color; Pedrito Lamas au- vallisoletano y sus desvelos en con- mente felicitado. El acto se cerró mentó su ventaja hasta límites insospechados, consiguiendo más del denciado en nuestro ciclismo. Re-, dente de la Federación Española, noventa por ciento de los votos y recibiendo una estruendosa ovación En aficionados, Minguez se man-

porada le hicieron conquistar el galardón de "Mejor amateur vallisoletano'. Segundo fue Nistal, clasificándose a continuación Germán unos espléndidos trofeos -Minguez El acto empezó con la lectura de también recogió el de mejor corre los historiales de los candidatos fi- dor del año de la Federación nalistas a la designación de los Castellano-Leonesa— y el resto de mejores ciclistas vallisoletanos del los finalistas sendas placas y siemaño 1970. El público asistente tomo pre una cariñosa ovación por parte

Se leyeron un sinfin de adhesioen el transcurso de la cena. Javier nes al homenaje y seguidamente Minguez y Pedro Lamas encabeza- Angel Maria de Pablos, redactor especialista en temas ciclistas er "El Norte de Castilla", hizo el ofre-

Federaciones de Boxeo y Piragijismo. Prosiguió el acto con una entrevista "cara al público" que nuestro compañero José Miguel Ortega hi-

iicias y las placas de plata de las

zo a los vencedores en la votación para designar mejores ciclistas del año. Javier Minguez y Pedro Lamas respondieron a las preguntas que sobre su presente y futuro les formuló Ortega, recibiendo un fuerte aplauso, que se incrementó al cincidir ambos en señalar la fructifera labor desplegada por Narciso Carrión en la Federación Valliso-

Tomo la palabra después el homenajeado para agradecer, visible mente emocionado, la presencia del público en el acto y las distinciones de que había sido objeto, resaltando la importancia que en su vida había tenido el ciclismo y su deseo de continuar colaborando a su

Una estruendosa ovación premió seguir el progreso que se ha evi- con la intervención del vicepresi cordó una serie de simpáticas anéc- don Antonio Elorza, y el subjefe dotas y puso de manifiesto lo me- provincial del Movimiento, don recido del homenaje que se tribu- Fernando Velasco de Andrés, retaba al joven y entusiasta paladín saltando ambos los méritos que del deporte del pedal en nuestra concurrían en la persona y la obra del homenajeado.

Una gran noche, en suma, para aplausos, Angel Maria de Pablos el ciclismo vallisoletano y una veimpuso la primera insignia de oro, lada inolvidable para Siso Carrión, brillantes de la Federación Va- a quien siempre habrá que recor-Carrión, quien también recibió la para el deporte vallisoletano,

Una de las formaciones iniciales del Europa Delicias. El equipo se ha acoplado perfet te y ayer no mereció la derrota ante el Zamora, uno de los "gallitos" de la compel ZAMORA. (Especial para CAS-1 minutos, Vidal aprovechó un re- cuando el jugador vallis TILLA DEPORTIVA, por J. A. Lo-chace de Benjamín para establecer hallaba en inmejorable po mas.)—Ha causado una gran ini- el empate. presión el Europa Delicias, después de ocho temporadas sin actuar en po local realiza un juego arrolia-

favoritos. Con un sistema de contraataque enormemente eficaz, el Europa ponía en aprietos a los rojiblancos con bastante frecuencia, hasta que en el minuto veintiuno una rápida combinación entre Valentín y Ti rore, con pase final a Varela, dejó

rano. Su fútbol, vistoso y práctico,

ha sido en muchos momentos su-

principio eran considerados claros

portero Cefe. Reaccionó con mucho brío e llisoletana de Ciclismo a Narciso dar como un auténtico ejemplo, Zamora, poniendo cerco a la porteria vallisoletana. A los veintisieta

para batir irremediablemente al

a éste en disposición de disparo

La parcial actuación del árbitro

perjudicó a los vallisoletanos

Animado por su público, el equiel campo "Ramiro Ledesma" zamo- dor y el Europa tiene que multiplicarse en sus acciones defensivas. Sin embargo, no puede evitar que perior al de los locales, que en Pollo y Pelayo coloquen con sendos goles en un claro 3-1 el marcador Pero, lejos de desanimarse, el

equipo vallisoletano vuelve a la carga y pasa de dominado a dominador. Los agobios empiezan a sucederse para el portal de Cefe, que tiene que emplearse a fondo para atajar los peligrosos disparos de lo delanteros visitantes. El Europa Delicias realiza un juego muy ligado y al cumplirse la media hora del segundo tiempo Tirone culmina una jugada personal con un trallazo que vale el segundo gol del equipo visitante.

Los últimos minutos, con el Europa Delicias volcado materialmente sobre el área zamorana, son de una enorme tensión, porque el empate se ve llegar en cada avance enemigo. A dos minutos del final se produce una jugada clave en el signo del partido. El árbitro zamorano, señor Alvarez, que ya hanía dado muestras de caserismo. señaló fuera de juego de Tirone Silva.

ra marcar. La decision completamente equi vo muy protestada por los europeístas, pero el seño no se volvió atrás y el pa oó con el triunfo zamorar Pere a la derrota, que l ecido, los jóvenes juga antes han causado inmej presión y deben, en bue

lasificarse en uno de los Los elementos más des ada bando fueron los guardametas, puesto qu ntervenciones evitaron

nás amplio.

Alineaciones: Zamora: Cefe; Pedraz Fernando; Sánchez, Pollo ez, González, Vidal, Pelay

A los cuarenta y cuatr de la primera parte, Alon uyó a Jaspe. Europa Delicias: Ben

uero, Luis Miguel, Oliv loy, Aparicio; Noriega, irone, Varela y Silva. A los veintiséis minutos unda parte, Villahoz su

